				7		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						INDEPENDIENTE	•	05/10/2022	LEGISLATIVO
						FINDEI ENDIENTE	•	00/10/2022	120,02,1,110



## Piden piso parejo para que las familias sean las menos perjudicadas

## Apoyo a la canasta básica, tarea de todos: empresarios

Por Luis Carlos Silva

cadémicos, empresarios y diputados federales coinciden en señalar que el apoyo a la canasta básica o plan de rescate inflacionario, -segundo intento- del presidente de la República,
Andrés Manuel López Obrador, y la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP),
anunciado con "bombo y platillo" en Palacio
Nacional, es un buen intento por aminorar
la carga que llevan a cuesta autoridades y
padres de familia.

El catedrático y economista de la UNAM, José Armando Hernández consideró que lo expuesto por el titular de la SHCP, Rogelio Ra mírez de la O, corresponde a un esfuerzo del gobierno federal, para evitar que la economía familiar colapse antes de que concluya 2022.

"Vemos con buenos ojos en la Facultad de Economía que el gobierno haya firmado este acuerdo con el sector productivo, solo es necesario que los involucrados jalen parejo, y eso va a depender mucho de la capacidad de negociación de los funcionarios", destacó. Empresarios de la industria nixtamalera en Estado de México criticaron que en fin de 2022, el gobierno federal se haya ocupado en bajar el costo de la canasta básica, cuando esta estuvo por las nubes desde el mes de abril y mayo de este año.

"Somos congruentes con lo que estamos viviendo y en ese sentido a mi me interesa que las familias sean los más beneficiados porque también soy ama de casa y empresaria de las tortillas," dijo Sandra Jiménez empresaria. Para la diputada panista Margarita Zavala del PAN en la LXV legislatura el esfuerzo de Morena y la 4T, para lograr este objetivo dentro del plan "anti inflacionario", obedece a un intento desesperado por contender la escalada de precios que es más que evidente para todos.

"El llamado desde la Cámara es para que todos los involucrados gobierno, empresarios y autoridades hagan un frente común contra la carestía y el aumento de los alimentos", concluyó.